













Las costas de Chile albergan un gran porcentaje de mamíferos marinos, entre ellos, pequeños cetáceos que habitan los canales del archipiélago de Chiloé.

Entre las especies más observadas se encuentran el delfín chileno, delfín austral y la marsopa espinosa. Estos animales son especies endémicas de Sudamérica y se sobrepone su rango de distribución en Chile.

El delfin chileno, Cephalorhynchus eutropia, es una especie endémica de Chile, es decir que su distribución está restringida solamente a Chile. Se distribuye a lo largo de la Región de Valparaiso (33°S) hasta isla Navarino (55°15'S). Esta especie se caracteriza por ser pequeño (160 cm promedio) y por la forma redondeada de sus aletas pectorales y dorsal, lo cual lo hace fácilmente reconocible en terreno. Actualmente la especie está catalogada como "Insuficientemente Conocido" por la Unión Mundial para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

El conocimiento sobre la biologia, ecologia y comportamiento de estas especies es de vital importancia para su conservación pero más importante aún es difundir la información generada por los científicos a través de la educación ambiental como una herramienta indispensable para generar conciencia y soluciones a los problemas ambientales causados por actividades antropogénicas



El delfin austral, Lagenorhynchus australis, presenta una distribución costera y continua que se extiende desde los 33°S en el sector Pacífico y hasta los 38°S en el sector Atlántico. Se caracteriza por un rostro corto, de color gris oscuro a negro y una aleta dorsal en punta y falcada, lo cual lo hace fácilmente distinguible en el mar abierto bajo buenas condiciones ambientales. Actualmente la especie ha sido catalogada como "Casi Amenazada" por la UICN.

La marsopa espinosa, Phocoena spinipinnis, se distribuye desde el norte de Perú (Pacifico) hasta Tierra del Fuego y asciende por el Atlántico hasta el sur de Brasil. Es un animal pequeño (170 cm promedio) y de comportamiento inusual. Se caracteriza por su aleta dorsal baja ubicada en la zona posterior del dorso la cual presenta pequeñas formaciones espiniformes en el borde anterior de la aleta dorsal. Este pequeño cetáceo, se encuentra catalogado como una especie "insuficientemente conocida" por la UICN.



